

## Ein großes Fest zur Auszeichnung

**Burghausen.** „Wir Klosterspatzen sind der Hit.“ Dieses Motto konnten die Besucher beim Tag der offenen Tür der Klosterspatzen Raitenhaslach hautnah miterleben. Zu diesem Ereignis komponierte der Kinder-



garten sogar ein Lied mit genanntem Titel – die Vorführung war sozusagen eine Uraufführung als Einleitung zur Zertifizierungsfeier nach Kneipp. Wie berichtet, sind die Klosterspatzen Raitenhaslach der erste Kindergarten im Landkreis, der nach Kneipp zertifiziert ist. Circa 100 Besucher haben sich angesehen, was ein Kneipp-Kindergarten macht. Nachmittags konnten sich hochrangige Ehrengäste davon überzeugen, dass das Thema Kneipp gut in die Umgebung dieses Kindergartens passt. Dies betonte vor allem der Landratsstellvertreter Hubert Gschwendtner in seiner Rede. Auch Burghausens Bürgermeister Florian Schneider fand Zeit, dem Kindergarten mit seinem Leitungsteam Andrea Ripszam und Marion Bernecker zu gratulieren. Der Vorsitzende des Kneipp-Vereins Burghausen, Hans Huber, der den Kindergarten während seiner Zertifizierungszeit unterstützte, richtete seine Gedanken und Visionen eines Kneipp-Beckens direkt an die Verantwortlichen der Stadt. Heinz Becker, Kneipp-Regionalvorsitzender, übergab unter großem Applaus die Zertifizierungsurkunde an das Kindergartenteam. Gemeindereferent Klemens Fastenmeier umrahmte die Feier mit einer bildlichen Darstellung der fünf Säulen. Die Vorschulkinder boten noch eine Bewegungsaufführung unter Leitung von Christl Winterstetter, Vorsitzende des Sportvereins, dar. Der Sportverein unterstützt den Kindergarten durch Angebot eines Minispatzen-, Mittelspatzen- und Vorschulturnens bei der Säule „Bewegung“. Kulinarisch konnte man die Säule „Ernährung“ beim Buffet des Elternbeirats erleben.

– red/Foto: Veranstalter